

C.1

CATALOGUE No.

72-001

MONTHLY -- MENSUEL

# DOMINION BUREAU OF STATISTICS DOES NOT CIRCULATE

OTTAWA - CANADA

Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce

JULY 14 1969

PROPOSE

# LE BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

Vol. 47, No. 6

Price: 10 cents, \$1.00 a year

Vol. 47, N° 6

Prix: 10 cents, \$1.00 par année

## ADVANCE STATEMENT ON EMPLOYMENT AND AVERAGE WEEKLY WAGES AND SALARIES

JUNE 1969

(Data are subject to revision)

Advance estimates indicate an increase in the composite index of employment (1961=100) from May to June, 1969. All industry divisions shared in the increase, the largest rise occurring in mining. All regions showed increases, the largest being in the Atlantic Region. Seasonally adjusted, the composite index fell slightly. All industry divisions recorded declines except mining, which rose slightly. The largest decrease occurred in construction, mainly as a result of industrial disputes. Decreases were recorded in all regions except British Columbia where the index rose slightly.

Average weekly wages and salaries at the composite level rose from May to June. All industry divisions shared in the increase except mining and manufacturing where slight declines were recorded. All regions showed increases except Quebec, where there was a small decrease.

MAY 1969

The unadjusted composite index of employment (1961 = 100) at 126.8 was 2.8 p.c. higher than the April index of 123.4 and was 3.5 p.c. higher than in May 1968. Seasonally adjusted, the index fell from 127.3 in April to 127.2. Among the industry divisions, the largest changes in the adjusted indexes were a 9.2 p.c. decrease in construction and a 2.4 p.c. increase in transportation, communication, and other utilities. The decrease in construction reflected industrial disputes in B.C., Ontario and Quebec. The increase in transportation, communication, and other utilities resulted mainly from the termination of an industrial dispute in air transport and service.

All regions except British Columbia and Ontario showed slight declines. British Columbia recorded a 1.4 p.c. increase. Ontario showed no change.

Average weekly wages and salaries at the composite level increased slightly from \$116.43 in April to \$117.26 in May. The largest change among the industry divisions was a \$6.81 decrease in forestry. Other changes were small. With the exception of a slight decline in the Atlantic Region, all regions showed small increases.

Labour Division  
Employment Section

August - 1969 - Août

3003-504

DOMINION BUREAU OF STATISTICS  
BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

PROPOSE  
THE  
STATISTICAL  
BUREAU

Publication autorisée par le ministre du Commerce

## L'EMPLOI ET LA REMUNERATION HEBDOMADAIRE MOYENNE CHIFFRES PROVISOIRES

JUIN 1969

(Données susceptibles de révision)

Selon les estimations anticipées, l'indice synthétique de l'emploi (1961=100) était plus élevé en juin qu'en mai 1969. Toutes les branches d'activité ont participé à l'accroissement, la hausse la plus marquée s'étant produite dans l'extraction minière. Toutes les régions ont connu des augmentations, la plus élevée étant celle de la région de l'Atlantique. Corrigé des variations saisonnières, l'indice synthétique accuse une légère baisse. Il y a eu diminution dans toutes les branches d'activité sauf l'extraction minière, où il y a eu une faible augmentation. La baisse la plus marquée est celle de la construction, notamment à cause des différends ouvriers. Il y a eu recul dans toutes les régions sauf la Colombie-Britannique, où l'indice a haussé légèrement.

La rémunération hebdomadaire moyenne, au niveau de l'ensemble, a augmenté entre mai et juin. Toutes les branches d'activité ont participé à l'augmentation, exception faite de l'extraction minière et de la fabrication, où l'on a enregistré de légères diminutions. Toutes les régions, sauf le Québec où il y a eu une faible diminution, accusent des augmentations.

MAI 1969

L'indice synthétique non rectifié de l'emploi (1961 = 100) est de 2.8 p. 100 plus élevé qu'en avril (126.8 contre 123.4), et de 3.5 p. 100 supérieur à ce qu'il était en mai 1968. Correction faite des variations saisonnières, l'indice a baissé de 127.3 en avril à 127.2 en mai. Parmi les branches d'activité, les changements les plus importants survenus dans les indices rectifiés se sont produits dans la construction, où l'indice a fléchi de 9.2 p. 100, et dans les transports, les communications et les autres utilités publiques, où il a augmenté de 2.4 p. 100. La baisse dans la construction tient aux différends ouvriers qui ont eu lieu en Colombie-Britannique, en Ontario et au Québec. L'augmentation dans les transports, les communications et les autres utilités publiques découle notamment de la cessation d'un différend ouvrier dans les transports et les services aériens.

Toutes les régions, sauf la Colombie-Britannique et l'Ontario, accusent de faibles diminutions. En Colombie-Britannique, il y a eu augmentation de 1.4 p. 100 et en Ontario, il n'y a eu aucun changement.

La rémunération hebdomadaire moyenne, au niveau de l'ensemble, s'est légèrement accrue en passant de \$116.43 en avril à \$117.26 en mai. Le changement le plus important parmi les branches d'activité est la baisse de \$6.81 qu'accuse l'exploitation forestière. Les autres changements sont peu considérables. Exception faite de la légère diminution survenue dans la région de l'Atlantique, toutes les régions accusent de faibles augmentations.

Division de travail  
Section de l'emploi

Advance Employment Index Numbers and Average Weekly Wages and Salaries

Nombres-indices de l'emploi et rémunération hebdomadaire moyenne - chiffres provisoires

Industry division and province  Branche d'activité et province	Employment index numbers  Nombres-indices de l'emploi								Average weekly wages and salaries  Rémunération hebdomadaire moyenne				
	Unadjusted				Seasonally-adjusted				Corrigés des varia-tions saisonnières				
	June 1969(1)	May 1969(1)	April 1969	June 1968	May 1968	June 1969(1)	May 1969	April 1969	June 1969(1)	May 1969(1)	April 1969	June 1968	May 1968
	Juin	Mai	Avril	Juin	Mai	Juin	Mai	Avril	Juin	Mai	Avril	Juin	Mai
1961=100													
<u>Industry division --</u> <u>Branche d'activité</u>													
Forestry -- Industrie forestière ....	..	85.4	58.1	108.6	94.1	..	98.8	107.6	..	129.99	136.80	119.82	113.31
Mining -- Extraction minière .....	112.2	107.6	108.8	113.3	110.9	108.3	107.6	112.6	146.31	146.90	147.02	137.94	137.74
Manufacturing -- Fabrication .....	128.5	126.3	123.6	123.3	121.9	125.5	126.0	125.6	122.49	122.60	121.84	114.23	114.43
Durable goods -- Biens durables ...	140.5	138.7	136.5	132.4	131.9	137.0	137.5	137.4	131.87	131.91	130.65	123.27	123.61
Non-durable goods -- Biens non durables .....	118.8	116.2	113.2	116.0	113.8	116.2	116.6	116.1	113.51	113.58	113.24	105.90	105.84
Construction .....	117.7	113.9	111.3	128.5	123.1	108.2	111.8	123.1	149.66	149.26	147.49	137.52	136.49
Transportation, communication and other utilities -- Transports, communications et autres services d'utilité publique .....	..	114.4	108.9	110.3	109.6	..	114.3	111.6	..	130.72	129.76	122.27	121.45
Trade -- Commerce .....	136.2	134.3	133.2	128.8	127.7	136.0	135.8	135.4	95.86	93.52	92.68	87.21	86.39
Finance, insurance and real estate -- Finances, assurances et immeuble ..	139.1	137.9	136.1	131.8	130.8	139.2	138.7	137.0	116.53	114.52	113.58	106.10	106.07
Service -- Services .....	173.9	169.7	163.4	160.9	157.3	167.4	168.9	168.2	84.35	83.55	83.16	79.70	78.76
Industrial composite -- Indice synthétique .....	129.8	126.8	123.4	124.6	122.6	126.4	127.2	127.3	118.12	117.26	116.43	109.96	109.46
<u>Province and region --</u> <u>Province et région</u>													
Atlantic region -- Région Atlantique	123.6	118.0	112.1	121.4	116.2	117.5	119.8	122.6	96.63	96.00	96.54	90.06	89.50
Newfoundland -- Terre-Neuve .....	123.5	116.1	111.0	124.7	117.9	112.4	119.6	125.7	106.03	104.73	103.47	99.79	98.70
Prince Edward Island -- Île-du-Prince-Édouard .....	140.0	129.4	113.4	139.7	132.9	131.5	123.2	125.6	79.55	80.26	82.70	72.44	72.48
Nova Scotia -- Nouvelle-Écosse .....	122.5	177.9	114.2	117.3	113.5	119.4	119.0	119.9	94.58	94.26	94.37	88.24	87.89
New Brunswick -- Nouveau-Brunswick	123.5	118.5	110.2	122.7	116.7	117.4	120.9	123.2	94.69	94.08	95.99	87.65	87.19
Québec .....	121.9	119.2	116.1	120.0	118.0	118.6	119.4	120.4	114.83	114.78	113.52	107.36	108.04
Ontario .....	133.9	131.5	129.1	126.7	125.9	131.0	131.4	131.4	122.23	121.26	120.27	113.43	112.95
Prairie region -- Région des Prairies	128.6	126.1	121.1	125.1	122.2	124.6	126.5	127.0	113.28	111.28	110.94	105.39	102.94
Manitoba .....	120.1	117.9	112.7	117.4	115.3	116.9	118.2	116.4	109.58	107.09	106.87	101.33	99.31
Saskatchewan .....	121.8	119.9	115.5	124.6	121.8	117.2	119.2	120.9	109.01	107.33	106.47	104.86	101.45
Alberta .....	138.5	135.5	130.5	131.9	128.1	134.2	136.6	137.5	117.54	115.81	115.55	108.66	106.30
British Columbia -- Colombie-Britannique .....	142.7	137.7	132.6	131.3	128.6	139.0	138.2	136.3	129.49	127.88	126.95	121.94	120.20
Yukon .....	..	140.7	137.3	139.0	132.5	..	130.9	141.7	..	177.79	170.75	173.52	160.83
Northwest Territories -- Territoires du Nord-Ouest .....	..	119.6	108.3	106.8	101.2	..	114.3	113.9	..	163.43	165.16	172.70	167.19
Canada .....	129.8	126.8	123.4	124.6	122.6	126.4	127.2	127.3	118.12	117.26	116.43	109.96	109.46

(1) Preliminary figures -- Nombres provisoires.  
.. Figures not available -- Nombres indisponibles.

